

Interpellation écrite du 17 mai 2017 de M. Stéphane Guex: «Sauver L'été du parc Bertrand»

L'association FTA organise chaque année L'été du parc Bertrand, depuis six années consécutives. Cette manifestation (qui s'étend sur les mois de juin, juillet et août) est gratuite et permet à un large public (jusqu'à 2000 personnes selon les événements) de profiter du parc en assistant à des concerts et à des spectacles théâtraux ou dansés.

Or, cette année, il semblerait que le Service logistique et manifestations (LOM) ne pourra pas mettre à disposition le matériel de fête habituel, à savoir:

- 150 chaises pliantes (transats) pour la période du 29 juillet au 28 août;
- 15 bancs et 3 tables pour la période du 27 mai au 3 juillet.

La Ville n'a-t-elle pas anticipé cet événement régulier? Existe-t-il une possibilité pour ne pas mettre en péril le fonctionnement de ce rendez-vous attendu par le quartier? De manière plus générale, comment sont orchestrées les relations et les communications entre le LOM et les organisateurs d'événements ponctuels et réguliers?